

VANGUARDIA | MX

Confirma Standard & Poor's perspectiva estable para México

La agencia calificadora ratifica la calificación

CDMX.- [Standard and Poor's \(S&P\)](#) ratificó sus calificaciones crediticias soberanas para México en divisa extranjera de “BBB” y en moneda local de “BBB+”, manteniendo la perspectiva en estable.

“La perspectiva estable refleja nuestra expectativa de que una gestión macroeconómica cautelosa, que incluya una política monetaria prudente y un retorno a déficits fiscales bajos, estabilizará las finanzas públicas y la carga de deuda soberana durante los próximos dos años.

“Suponemos que las disputas entre México y Estados Unidos sobre comercio, inmigración y otros asuntos se manejarán de una manera pragmática que sustente la estabilidad económica y mantenga la profunda integración económica de los dos países”, indicó.

Advirtió que, si no se reduce oportunamente el déficit fiscal recientemente elevado, la deuda del gobierno general y la carga de intereses podrían ser mayores.

La Secretaría de Hacienda celebró la ratificación de S&P, porque se reconoce el esfuerzo para reducir el déficit fiscal.